CROIX-ROUGE INTERNATIONALE

MORT DE M. EMIL SANDSTRÖM

A l'occasion du décès de M. Emil Sandström, ancien président du Conseil des Gouverneurs de la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge et ancien président de la Croix-Rouge suédoise, M. Léopold Boissier a envoyé, au nom du CICR, le message suivant à M. John MacAulay, président de la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge:

C'est avec une vive émotion que le Comité international de la Croix-Rouge a appris le décès du Juge Emil Sandström, qui pendant dix ans présida avec tant de distinction et de compétence la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge et la guida dans le magnifique essor qu'elle a pris.

Déjà pendant la 2^{me} guerre mondiale, nous avons eu l'occasion d'apprécier ses qualités personnelles lorsqu'il fut associé à l'action de secours à la population grecque.

Par la suite, le Juge Sandström a fait bénéficier le CICR de ses connaissances juridiques étendues, et lui a donné, à plusieurs reprises, des avis précieux.

Notre tristesse rejoint donc la vôtre à voir disparaître cette haute personnalité dont le départ endeuille la Croix-Rouge tout entière.